

Extrait de presse (non identifié, non daté) relatant le retour à Lyon de 40 corps de victimes mortes en déportation, parmi lesquels Aimé Caillon de Nantua. Sa dépouille sera transportée jusqu'à Nantua le 21 novembre 1947.
Collection privée.

RAMENÉS D'ALLEMAGNE
les corps de 40 prisonniers
et déportés
sont arrivés à LYON

Ramenés d'Allemagne quarante cercueils contenant les restes de 40 prisonniers de guerre et déportés qui ont trouvé la mort en Allemagne viennent d'arriver à Lyon.

C'est dans la chapelle de l'ancien hôpital militaire Desgenettes, quai Gailleton, transformé en chapelle ardente, décorée de tentures noires et de faisceaux de drapeaux que les bières en bois blanc peint, presque toutes uniformes, ont été déposées.

En permanence, nuit et jour, deux hommes montent une garde d'honneur devant les corps de leurs anciens compagnons d'exil.

Les cercueils seront acheminés incessamment vers leur destination où les familles et leurs compatriotes leur feront l'accueil qu'ils méritent.

J. Brusson, Chazey-Bons ; A. Caillon, Nantua ; P. Bonnaud, St-Martin-du-Mont ; H.J.F. Cognet, Corveissiat ; A. Bonnet, Marloz ; G. Pin, Ozan.